

108375 - Cuando uno combina oraciones, ¿cómo debe decir las recitaciones que se dicen después de la oración para rememorar a Dios?

Pregunta

Es bien sabido que el viajero puede acortar las oraciones que constan de cuatro rak'as (módulos en que se divide la oración), y también que puede unir la oración del mediodía (dhúhr) con la de la tarde ('asr), pero, ¿puede acortarse también la recitación para rememorar a Dios que se dice después de la oración, o debe decirse después de cada una de las dos oraciones?

Respuesta detallada

Alabado sea Allah.

Con respecto a esta recitación, parece que es suficiente decirla una sola vez, porque es como si ambas oraciones se convirtieran en una, por lo tanto es suficiente decirla una sola vez también. Pero uno debe apegarse a lo que es más general. Por ejemplo, cuando combinamos la oración de la tarde (mágrib) con la de la noche ('isha), en el caso del mágrib es una tradición del Profeta (sunnah) mencionar a Dios diez veces: "La iláha ílla Allah wáhdahu, la sharika láh, láhul mulku wa láhul hámd, wa húa 'ala kúlli shai-in qadír" (No hay más divinidad que Dios, solo, sin compañero ni asociados. Suyo es el reino y la alabanza, y el destino de todas las cosas está en Sus manos), y en el caso de la oración de la noche ('ishá), es una tradición del Profeta (sunnah) decirlo tres veces, por lo tanto debe escoger un número de veces mayor, porque así el número menor queda incluido. Pero si uno pronuncia la recitación luego de ambas oraciones, no creo que haya nada de malo con eso, pero la primera opción es suficiente". Fin de la cita.

Shéij Ibn 'Uzaimín (que Allah tenga misericordia de él).